



ただみ

学校だより8月号 NO.5
令和6年8月27日(火)
編集責任：校長 永江

<重点目標:根拠や理由を示して説明する子どもの育成>

前期後半スタート

福岡県の太宰府市が全国の猛暑日連続記録を更新するなど、最高気温が35℃以上になることが当たり前だった大変暑い夏休みが終わりました。子どもたちは体調を崩さずに過ごせたでしょうか?私は、オリンピック期間中にちょっぴり夜更かしをしたため、夏休み後半は、何となく体がだる~くなる日もありました。やはり、「早寝、早起き、朝ご飯」は大事だなと身をもって感じたところです。

さて、昨日から前期後半(約1ヶ月半)が始まりました。学校に子どもたちの笑顔と元気な声が戻り、大変嬉しく思います。いろいろと楽しい体験学習も計画されていますし、運動会の練習も始まります。6年生は修学旅行に向けた学習も始まります。体調にはくれぐれも気をつけて、心に残る学校生活を送ってほしいと願っています。



登校シミュレーションへのご協力、ありがとうございました。

8月9日(金)に、登校シミュレーションを行いました。暑い中、たくさんの保護者の皆様、地域の皆様に、児童の引率や見守り、アンケート調査等へのご協力をいただき、誠にありがとうございました。実際に見崎中学校に登校してみると、たくさんの課題が見つかりました。今後、学校運営協議会や教育委員会と検討し、改善策を見いだしていきたいと考えています。今後ご迷惑をおかけするかと思いますが、ご協力の程よろしく申し上げます。

保護者アンケートから~一部~

- 登校の際の道幅が狭く、車との距離が近いこと、安全性が気になりました。
・・・旧442号線の安全性への懸念が多数あり
- 横断歩道なしの道路を横断するのが危ないと感じました。
- 学校まで遠いし、人通りが少ないのも気になった。スクールバスの利用ができないか。
- グリーンベルトや横断歩道が消えかかっているところがある。
- 登校時間帯は30km/h以下に制限したり、「スクールゾーン」を明示して注意喚起したりして危険性を低くする必要がある。グリーンベルトの白線に車のタイヤが乗るとガタガタとする加工をする。 など

台風接近に十分注意を

29日(木)から30日(金)にかけて、台風が接近する予報となっています。台風の進路によっては、休校も考えられます。休校する場合や登下校時刻を変更する場合は、リーバーにてお知らせをいたします。強い風や雨が予想されていますので、くれぐれもご注意ください。

また、夏休みの作品展や5・6年生の校外学習につきましては、台風が通過後に時期をずらして実施しますので、ご理解の程よろしくお願いたします。(リーバーにてお知らせしています。)